

Fecha: 20-05-2025  
 Medio: La Estrella de Iquique  
 Supl.: La Estrella de Iquique  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Boulevard y romería marcarán la de un nuevo 21 de Mayo antesala

Pág.: 4  
 Cm2: 434,6  
 VPE: \$ 725.358

Tiraje: 9.500  
 Lectoría: 28.500  
 Favorabilidad:  No Definida

MARTES 20 DE MAYO 2025

# Boulevard y romería marcarán la antesala de un nuevo 21 de Mayo

Hoy se presentarán Los Cuatro Cuartos en calle Luis Uribe con Serrano.

José Portales Durán  
 cronica@estrellalquique.cl

**P**revio a la conmemoración del 146º aniversario del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa, hoy se presentarán Los Cuatro Cuartos y le seguirá la tradicional romería que organiza el Cuerpo de Bomberos.

Hoy y mañana desde las 14 horas se realizará un boulevard 21 de mayo, en la Caleta Riquelme, Paseo Baquedano y Plaza Prat. Mientras que a las 18 horas comenzará el responso solemne en la Catedral de Iquique.

El evento musical de Los Cuatro Cuartos en "Homenaje a Los Héroes del 21 de mayo", se desarrollará previo a la Romería al Cementerio N°1, entre las 20 y 21 horas y tendrá escenario en calle Luis Uribe con Serrano.

Sobre aquella actividad, Marcelo Zúñiga, superintendente de la institución bomberil, contó que este año decidieron

hacer algo distintivo y que se enmarca en lo que serán las actividades de los 150 años de historia del Cuerpo de Bomberos de Iquique.

"Hace un par de semanas que hemos estado gestionando todos los pormenores y con esta actividad de los Cuatro Cuartos comenzamos el programa de los 150 años de Aniversario del Cuerpo de Bomberos de Iquique, que se celebrará el próximo 7 de octubre".

"Esta actividad cultural será una especie de mini recital que estará enmarcado en la solemnidad, en la visión para dar inicio en estos 150 años del aniversario y desde allí, para delante, todas las actividades que tenemos como el Día del Bombero, que se celebra cada 30 de junio, el Día de la Tradición, será enmarcado en una forma muy diferente a los años normales y que va a ir cada una con una actividad diferente, pero que muestre una



A LAS 21 HORAS COMIENZA LA ROMERÍA AL CEMENTERIO N°1 PARA RENDIR HONOR A LOS HÉROES DE MAYO.

retribución a la comunidad iquiqueña, porque no se debe olvidar que somos una de las instituciones más antiguas de Iquique", explicó Zúñiga.

Luego de aquel evento, comenzará la tradicional romería desde el Cuartel de la Primera Compañía, en Patricio Lynch con Bolívar. Aquella actividad tendrá un recorrido que comenzará en calle Patri-

cio Lynch hacia el sur, subiendo por Tarapacá, 18 de Septiembre, San Martín y la posterior entrada al Cementerio N°1.

"Nuestra idea con la romería, que tiene una tradición de casi 100 años junto a la Armada, es poder honrar y hacer un homenaje a Arturo Prat y a toda la tripulación inmortal, por eso también hacemos el recorrido donde ingre-

samos al mausoleo y le entregamos ofrendas florales a los pies de las tumbas de los grumetes Manuel Concha y Luciano Bolados, y a los héroes de mayo".

Otro aspecto importante que destacó Zúñiga, respecto a la romería del 20 de mayo, es lo emotivo y popular entre la comunidad iquiqueña. "Esto ha ido creciendo año tras año

7

de octubre próximo el Cuerpo de Bomberos de Iquique celebrará su 150º aniversario.

con la asistencia de la comunidad que quieren ver a la romería y es muy emotiva, convoca a las autoridades comunales, militares y regionales que tenemos en su conjunto con el Cuerpo de Bomberos de Iquique".

Entre otros panoramas y actividades que se realizarán en la capital regional por esta nueva conmemoración del Combate Naval de Iquique y Punta Gruesa, está mañana el desfile militar a las 9:30 en la Plaza 21 de Mayo y luego, la Romería a la Boya Esmeralda a las 11:30, en la que habrán lancheros que saldrán desde el Muelle Prat para su recorrido.

El mismo 21 de mayo, desde las 10 horas, para toda la comunidad habrá acceso liberado al Museo Corbeta Esmeralda en horario continuado desde las 10 a las 17 horas.

**Humberstone y Santa**

CEDIDA

**Accidente vehicular deja sin**